

# FORKOPIMDA

## Kolaborasi Babinsa Kodim Mamuju Bhabinkamtibmas dan Masyarakat Bersihkan Selokan untuk Lingkungan Sehat

M Ali Akbar - [SULBAR.FORKOPIMDA.COM](http://SULBAR.FORKOPIMDA.COM)

Sep 18, 2024 - 14:02



Mamuju – Babinsa Koramil 1418-02/Tapalang, bersama anggota Polsek Tapalang dan masyarakat setempat, melaksanakan karya bakti pembersihan selokan saluran air sepanjang 200 meter di Kelurahan Kasambang, Kecamatan Tapalang, Kabupaten Mamuju. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan

lingkungan yang bersih serta mencegah terjadinya bencana banjir dan wabah penyakit. Rabu (18/9/2024).

Kegiatan pembersihan ini melibatkan warga setempat dan beberapa Anggota Polsek Tapalang yang dengan antusias mengangkat sampah dan membersihkan sisa-sisa endapan di selokan. Dalam kesempatan ini, Sertu Elfiyanto menegaskan pentingnya kerjasama antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. "Kegiatan ini adalah langkah preventif untuk mengurangi risiko banjir dan penyakit yang dapat muncul akibat saluran air yang tidak terawat," ungkapnya.

Dandim 1418/Mamuju, Letkol Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., memberikan apresiasi atas inisiatif dan semangat gotong royong yang ditunjukkan oleh Babinsa dan masyarakat. "Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk membersihkan saluran air, tetapi juga memperkuat hubungan antara TNI, POLRI dan masyarakat. Gotong royong adalah fondasi penting untuk menciptakan keharmonisan dan kerjasama yang baik di lingkungan kita," Ujar Dandim.

Kepala Kelurahan Kasambang, Bapak Hasan, memberikan apresiasi kepada semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini. "Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan menjadi inspirasi bagi masyarakat lain untuk peduli terhadap lingkungan mereka," ujarnya.

Kegiatan ini tidak hanya membersihkan saluran air, tetapi juga meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Diharapkan, dengan upaya bersama ini, Kecamatan Tapalang dapat terhindar dari bencana dan menjaga kesehatan warganya.